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（別紙様式） 

 

箱根町立小・中学校統廃合準備委員会検討部会の会議結果概要報告書 

 

                              平成 19年 5月 24日 

部会種類 通学方法検討部会（第４回） 

開催日時 平成１９年５月１６日（水）  19時 05分～20時 35分 

開催場所 宮城野小学校 

出 席 者 

代 表：奥村校長 

構成員：勝俣（正）、松下、根岸、岡野、岩瀬、中島、勝又 

事務局：学校教育課学校統合推進班 木邉主幹、大津主査、関田主査 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議題及び検討・調整

結果等の概要 

 

 

 

 

議 題 

１ バス運行ルート（案）及びバス利用のルール（案）に対する保護者意見の 

確認について  

２ スクールバス運行ルート（案）の検証について 

３ 横断歩道設置（強羅坂下付近等）にかかる現地調査結果の報告について 

４ その他（スクールバスの身障者対応、添乗員等） 

 

概 要 

前回会議（3/2）での検討結果を踏まえた上で、スクールバス運行ルート（案）

及びスクールバス利用のルール（案）に対する保護者意見の確認、ルート（案）

検証等について協議。 

 

【今回会議の主な確認、方向性（要旨）】 

●スクールバス運行ルート（案）及びスクールバス利用のルール（案）に対す

る保護者意見の確認について 

○ルート（案） 

・特に意見無し（温泉小、宮城野小、箱根小） 

○バス利用のルール（案） 

・特に意見無し（温泉小、宮城野小） ＊箱根小は確認中（後日報告） 

●スクールバス運行ルート（案）の検証について 

○検証実施概要 

・実施日時（予定） 

６月２０日（水） ９時～１７時 

・集合場所及び集合時間 

箱根登山バス宮城野車庫 ８時５０分 

・意見交換 

ルート検証終了後、宮城野小学校で開催 
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議題及び検討・調整

結果等の概要 

 

【今回会議の主な確認、方向性（要旨）】 

※ 当日の行程等は本日の協議結果を踏まえた上で、事務局が交通事業者

と調整し、決定次第、各委員へ事前に配付する。 

※ ルート②「強羅・ニノ平」についてはピストン送迎により、実際どの

程度の差が生じるかをルート検証で把握した上、出発ローテーションの

是非を検討する。 

※ ルート（案）の検証に加え、プラスαの部分も走行し、今後のルート

検討・判断の材料とする。 

●横断歩道設置（強羅坂下付近等）にかかる現地調査（4/5実施）結果等につ

いて 

○横断歩道設置の可能性 

・○Ａ「旧東芝健保保養所前付近」及び○Ｂ「強羅坂下付近」はカーブであり、

車側から視認性も悪い（横断歩道では車も安全に停止できなければならな

い。）ことから横断歩道設置の可能性は無い。 

・○Ｃ「宮城野橋付近」は設置検討の余地がある。 

○仙石原方面からの通学（湖尻線バスを利用した場合）に関するルール 

 前回会議（3/2）において、登校時は「宮城野支所前」バス停で下車、下校

時は「宮城野車庫」でバス待ちするという方向性が出されていることを改

めて確認。 

※ このルールとは別に、○Ｃの箇所について横断歩道の設置ができるのであ

れば、設置した方が 

 良いのではないかという意見（梅雨時や降雪時のことを考え、少しでも通

学する子供の負担を 

 軽くしてあげる）があった。 

※ 仙石原方面から来た車が強羅坂下を右折する場合、既存横断歩道が分か

りづらいことも影響して、危険であるのでもう少し○Ａ側にずらした方が良

いとの意見があった。（町防災課を経由して、小田原警察に伝える。） 

●スクールバスの身障者対応について 

・町が新たに用意するバスであるので対象者の有無に関わらず、当然、身障

者対応の車両を導入するべきであるという、部会としての見解が示された。 

●添乗員について 

○箱根小学校の保護者意見 

・保護者の添乗方法についてはまだ具体的には詰めていない。（交代制とする 

か、添乗した後の帰りはどうするか、スクールバスの後ろを乗用車でつい 

ていくのか、などの話が出ている。） 

・添乗の期間については、長くても１学期中、せめて４～５月の間だけでも 

実施したい。 
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議題及び検討・調整

結果等の概要 

【今回会議の主な確認、方向性（要旨）】 

・自分達の子どもが通学するのであるから、人任せにするより、保護者が関 

与するべきであると思う。 

○添乗員の是非についての意見 

・子どもに対するマナーの指導という面でも、保護者が添乗するのは良いこ 

とである。 

・４～５月の間だけでも、勤務時間が２～３時間程度のパートを町で雇用し、 

保護者と一緒に添乗することも一つの考え方ではないか。 

・保護者が添乗したいということであれば、乗車させてあげれば良いのでは

ないか。 

○保護者意見の確認 

・添乗員に関する意見について温泉小、宮城野小の保護者に確認していただ

く。（後日報告） 

 

会議資料 

「スクールバス運行ルート（案）【暫定版】」、「スクールバス運行ルート（案）

検討資料」、「通学バスについてのきまり」、「スクールバス運行ルート（案）

の検証について」、「強羅坂下付近等における現場写真」 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


